

CANOA

Form und Funktion. CANOA.

Die neue Mini-Garderobe CANOA verbindet perfekt Form und Funktion. Der integrierte Wandhaken wird magnetisch gehalten und per Fingerdruck geöffnet.

Farbige Kunststoffgehäuse machen CANOA zum dekorativen Wandelement mit unendlich vielen Anwendungsoptionen. Die Variante ohne Kunststoffgehäuse ermöglicht die elegante, fast flächenbündige Montage in jede Oberfläche. So können insbesondere im Objektbereich gekonnt Akzente gesetzt werden. CANOA ist wahlweise in mattierter oder verchromter Oberfläche

Form and function. CANOA.

erhältlich.

The new mini coat rack CANOA combines perfect shape and function. The integrated wall hook is held by magnet and opened with the push of a finger.

Coloured plastic cases make CANOA a decorative wall element with endless application possibilities. The version without a plastic case allows for elegant, almost flush installation into every surface. This is a great way to set accents, particularly in public areas.

CANOA is optionally available in a matt or chromed finish.

